


２
月
27
日
、
共
産
党
の
代
表

質
問
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
高

坂
進
市
議
が
代
表
で
行
い
、

私
は
補
足
質
問
。
12
月
議
会
に

続
き
「
デ
ジ
タ
ル
地
域
通
貨

に
つ
い
て
」

問
題
点
を
指

摘
し
ま
し
た
。

「
市
内
の
遺

跡
に
つ
い
て
」

は
、
古
代
の

歴
史
に
思
い

を
馳
せ
て
、

小
中
学
生
に

も
市
川
市
の

歴
史
に
興
味

を
持
っ
て
も

ら
え
る
よ
う
、
博
物
館
を
リ

ニ
ュ
ー
ア
ル
し
て
ほ
し
い
な

ど
要
望
し
ま
し
た
。

【
デ
ジ
タ
ル
地
域
通
貨
】

５
月
中
旬
～
８
月
末
日
ま

で
の
実
証
実
験
。
応
募
に
よ

り
１
万
５
千
人
を
選
び
、
上

限
３
万
円
に
プ
レ
ミ
ア
ム
ポ

イ
ン
ト
30
％
付
与
（
３
万
円
で

９
千
円
）
を
市
が
負
担
す
る
。

利
用
で
き
る
の
は
八
幡
エ
リ

ア
の
み
。

◎
問
題
点

こ
れ
で
は
、
買

え
る
人
、
使
え
る
人
だ
け
で
、

一
部
の
市
民
の
み
に
な
っ
て

し
ま
う
の
で
な
い
か
。
い
ま

の
異
常
な
物
価
高
騰
の
な
か

で
、
こ
の
デ
ジ
タ
ル
地
域
通

貨
が
必
要
な
の
か
、
問
う
。

【
新
健
康
ポ
イ
ン
ト
と
行

政
ポ
イ
ン
ト
に
つ
い
て
】

「
新
健
康
ポ
イ
ン
ト
」
は
、

５
千
人
を
募
集
し
、
「
歩
く
」

「
測
る
」
に
ポ
イ
ン
ト
を
付

け
る
。
歩
数
に
応
じ
て
２
千

歩
～
１
万
歩
（
１
ポ
イ
ン
ト

～
15
ポ
イ
ン
ト
）
ま
で
。
「
測

る
」
は
、
市
内
20
ヶ
所
の
測
定

ポ
イ
ン
ト
に
お
出
か
け
し
て
、

体
組
成
と
血
圧
を
測
る
こ
と

に
よ
り
、
20
ポ
イ
ン
ト
を
付
け

る
。
そ
れ
が
１
０
０
０
ポ
イ

ン
ト
た
ま
っ
た
ら
、
１
０
０

０
円
と
し
て
デ
ジ
タ
ル
地
域

通
貨
に
交
換
し
て
、
お
店
で

使
え
る
と
い
う
も
の
。

「
行
政
ポ
イ
ン
ト
」
は
、

誰
で
も
参
加
で
き
、
健
康
講

演
会
や
江
戸
川
ク
リ
ー
ン
作

戦
、
フ
ー
ド
ド
ラ
イ
ブ
、
環

境
フ
ェ
ア
に
そ
れ
ぞ
れ
参
加

す
る
と
、
20
ポ
イ
ン
ト
～
１
０

０
ポ
イ
ン
ト
を
付
け
る
。
さ

ら
に
、
自
治
会
に
加
入
す
る

と
１
０
０
０
ポ
イ
ン
ト
、
免

許
証
を
返
納
す
る
と
２
０
０

０
ポ
イ
ン
ト
が
付
く
こ
と
に

な
る
。

◎
問
題
点

市
内
20

ヶ
所
ま

で
行
け
な
い
人
、
歩
け
な
い

人
は
参
加
出
来
ま
せ
ん
。
エ

コ
活
動
や
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活

動
な
ど
、
市
民
は
も
っ
と
多

彩
な
活
動
を
し
て
い
ま
す
。

限
定
す
る
意
味
が
わ
か
り
ま

せ
ん
。
市
民
の
意
見
を
聞
く

べ
き
で
は
な
い
か
、
問
う
。

《主な活動報告 ２月》
☆２月６日 北国分地域で集い
浅野県議候補や清水市議との懇談会を何回か行って

いる北国分地域の皆さん、ご近所の緑地伐採問題など

も出て、活発な話し合いになりました。途中に歌声も

入れてリラックス。充実しています。

☆２月13日 ２月議会に向けた市政懇談会
２月議会に向けて、市

から提案されている議案

や代表質問、一般質問項

目などを報告し、参加者

の質問や意見を伺いまし

た。「デジタル地域通貨

は一部の市民に税金を還元しているようだ」「必要な

ところにはお金を使ってほしい」など出されました。

☆２月14日 菅野駅前ロータリーの施設計画に

関する説明会
ほとんど学生しか乗り降りしない菅野駅前ロータリー

に、大型車の待機場・タクシープール・一般車の駐車

場などの案を提示し、地域住民からたくさんの苦情が

あり、11月に説明会を行いました。その際に意見を

募集し、「７８名からご意見があった」と、第２回目

の説明会がありました。全面緑地とするA案と、駐車

場・タクシープールを残すB案と出されましたが、結

論は出ていません。

☆２月25日 国分地域で集い
浅野県議候補や清水を囲んで集いを開きました。テー

マは「戦争か平和か」。「岸田政権の大軍拡・大増税

路線には、誰もが反対しているけど、みんなおとなし

い。なにかできないか」など出されました。

２月議会はじまる
（２月15日～３月13日）

代表質問しました

浅野事務所開きに160人
２月19日、浅野ふみ子事務所開きを行いました。さいと

う和子衆議院５区予定候補、５人の市議予定候補が決意を

語り、各分野から熱烈なメッセージが寄せられました。

「狭い、危ない県道を何とかしてほしい」「保育士を増

やしてほしい」「浅野さんはこれまでも障害者支援に力を

入れてくれた」、女性サーポーター「市川から応援し隊」

のメンバーは毎月の宣伝をしていることなど、オリジナル

浅野人形もお目見え、盛り上げてくれました。

最後に、浅野県議候補が「誰もが大切にされる千葉県を

めざしたい。何としても県政に」と決意を語りました。
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